



Neue Attraktion: Michael Rodowsky (hinten links), Leiter der Heidgartenschule, übergab nagelneue Go-Karts an die Grundschüler. Sie nutzen sie im Verkehrsunterricht.

Photowerk (bs)

# Go-Karts für Grundschüler

Heidgarten: Üben für Verkehrsunterricht

Vorsfelde (sag). Im Rahmen eines Tages der offenen Tür stellte die Vorsfelder Heidgartenschule am Wochenende zwei Neuerungen vor: Sieben nagelneue Go-Karts und einen neuen Internetauftritt für die Grundschule im Vorsfelder Norden.

Schulleiter Michael Rodowsky dankte der Stadt Wolfsburg für deren großzügige Unterstützung. Sie hat beide Projekte gesponsert. Die neue Schul-Homepage [www.grundschule-heidgarten.de](http://www.grundschule-heidgarten.de) stellt die Schule mit Aktivitäten, Ganztagsangebot und Lehrern vor. „Mir war ein lebendiger Auf-

tritt wichtig. Die Schüler und Eltern sollten Lust haben, diese Seite zu besuchen“, sagte Webdesigner Holger Reichard. Gemeinsam mit dem Lehrern soll die Seite nun weiterentwickelt werden.

Das Highlight für die Kinder waren die geländetauglichen Go-Karts. Mit ihnen soll der Verkehrsunterricht noch anschaulicher werden. „Wir haben den Schülern damit eine Attraktion und Lernmittel zugleich gestellt“, so Schulleiter Michael Rodowsky. Und das kam bei den Kindern an. „Jetzt freue ich mich auf den Verkehrsunterricht“, sagte Schülerin Carina Röper (8).



WAR 08.04.13